

# BIG ISSUE

## JNI Banyumas Hadiri Halal Bihalal

Narsono Son - [BANYUMAS.BIGISSUE.ID](http://BANYUMAS.BIGISSUE.ID)

May 1, 2023 - 19:37



*Kegiatan Halal Bihalal Pengurus Jurnalis Nasional Indonesia Kabupaten Banyumas*

BANYUMAS - Masih Dalam Suasana Hari Raya Idul Fitri 1444 H, Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Kabupaten Banyumas, Bersama Insan Pers Jawa Tengah (Sekber IPJT) Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Kabupaten Banyumas dan Komunitas Wartawan Lokal, Banjarnegara, Purbalingga, Banyumas, Cilacap, Kebumen (KAWAL Barlingmascakeb) Mengadakan acara Halal Bihalal.

Kegiatan tersebut digelar di Sekretariat Kawal di Desa Wlahar, Kecamatan Kalibagor, Kabupaten Banyumas, Senin (01/04/2023).



Pada acara tersebut turut dihadiri oleh Perwakilan Pengurus dari JNI Kabupaten Banyumas, Pengurus Sekber IPJT DPC Banyumas dan Pengurus KAWAL, Jurnalis dari Berbagai media di Wilayah Barlingmascakeb. Adapun Media Yang hadir dalam Silaturahmi tersebut diantaranya Media Online dan Cetak, Indonesia Satu, Media Nasional, Kabar Ekpres, Jendela Indo, Patroli 88, Trans Cyber, Media Cakra, PI News dan Lainnya.

Dalam kesempatan itu acara di Buka oleh Perwakilan Pengurus JNI Banyumas, N Son Menyampaikan ucapan terima kasih atas Undanganya dan mendukung Terselenggaranya kegiatan Halal Bihalal yang Dilaksanakan.

"Terima Kasih atas Kehadiran Para Rekan - Rekan Pers, yang telah berkesempatan datang pada acara Halal Bihalal ini," Ungkapnya.

Pada hal sama ia berharap Kegiatan ini akan terus berlanjut sebagai salah satu bentuk hubungan yang baik antar organisasi Pers mengingat dalam keseharian yang dilakukan mempunyai Tugas yang sama dalam Profesi Jurnalis.

"Organisasi Memang Berbeda Akan Tetapi dalam kegiatan Kesehariannya miliki Profesi yang sama dalam Tugas Jurnalistiknya, Tentunya ini suatu kehormatan bagi kami bisa berkumpul di Sekretariat Kawal, Saya Pribadi dan Mewakili Keluarga Besar Jurnalis Nasional Indonesia Mohon Maaf Lahir dan Batin," ujar Son.

Ia mengatakan Ini Merupakan Sinergitas antar Organisasi Wartawan. Hadirnya para pimpinan atau Pengurus Organisasi ini sebagai mitra strategis untuk selalu saling berdampingan.

Sementara itu, Sambutan Dari Ketua Sekber DPC IPJT Kabupaten Banyumas, Aris Sutijono menyampaikan permohonan maaf atas Kegiatan yang Ala kadarnya saja karena mendadak dan Tidak begitu mewah.

"Kegiatan ini Merupakan Silaturahmi, Kami segenap Pengurus Sekber IPJT DPC Kabupaten Banyumas Mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1444

Hiriyah Minal Aidin Wal Faizin, Mohon Maaf Lahir dan Batin," Tuturnya.

Lebih lanjut, Ketua Sekber IPJT DPC Banyumas, Aris Sutijono mengatakan akan mengagendakan Halal Bihalal Kedepan akan di konsep lebih baik lagi dengan persiapan yang lebih matang lagi.

Meskipun kegiatan yang dilaksanakan dengan penuh kesederhanaan akan tetapi tujuan diselenggarakannya hal itu hanya untuk menyambung tali Silaturahmi antar Lembaga, Agar terjalin Sinergitas dan Harmonisasi. Ini juga sebagai perkenalkan pengurus antar Lembaga atau Organisasi Wartawan.

Hingga akhir kegiatan berjalan lancar dan di tutup dengan Acara Rama Tamah Bersalaman antar para pengurus Organisasi.